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Профориентация

Первое знакомство с университетом

16 марта прошел день открытых дверей

Примерно 1100 человек посетили в минувшее воскресенье день открытых дверей

ВолгГТУ.

Как обычно, старшеклассники и их родители стали собираться на мероприятие загодя – в 9

часов на первом этаже уже собралась толпа. Около десяти часов в актовый зал было не

пробиться. Ректорату и деканам пришлось проходить через спортзал.

Открыл встречу ректор университета И.А. Новаков. Он рассказал, что происходит сегодня в

сфере высшего образования, подробно остановился на формах и условиях обучения в

ВолгГТУ, особо подчеркнул оснащенность компьютерами и возможность пользования

электронными ресурсами.

Также Иван Александрович рекомендовал завтрашним выпускникам школ, лицеев и

гимназий принять участие в централизованном тестировании и призвал стараться поступать

на бюджетные места. Потом собравшимся продемонстрировали фильм о техуниверситете.

После первой порции информации организаторы дали возможность гостям ее немного

переварить. Выступление СТЭМов «Университет» и «Атас», а также танцевального

коллектива «Кураж» позволили залу окунуться в атмосферу заразительной студенческой

жизни.

Ответственный секретарь приемной комиссии С.И. Кормилицин подробно проинформировал

об условиях приема в наш вуз, проходных баллах, тестировании.

После основной части будущие абитуриенты разошлись по аудиториям на встречи с

деканами. Традиционно самое большое внимание (по количеству пришедших) привлек ФЭУ.

Вопросы вр. и. о. декана М.А. Коваженкову задавали самые разные — от платы за обучение

по контракту до трудоустройства по окончании вуза и зарплатах недавних выпускников. На

машфаке тоже собралось немало народу, который не отпускал декана В.Г. Карабаня до 14

часов — так много было вопросов.

Н.А. Зюбан, декан ФТКМ, дал совет будущим абитуриентам: надо выбирать не то, что

считается модным, а то, что поможет после учебы трудоустроиться. На ФЭВТ, отвлекшись от

темы поступления в вуз и обучения, побеседовали об отсрочках от армии.

В холле у актового зала можно было поближе познакомиться с факультетами: студенты

распространяли рекламную печатную продукцию и факультетские газеты. А те, кто уже

выбрал политех и определился с будущей специальностью, мог тут же приобрести учебные

пособия, выпущенные нашим вузом, с тестами, заданиями прошлых лет и рекомендациями.

— День открытых дверей состоялся, — подвел итог заместитель ответственного секретаря

приемной комиссии Ю.В. Иванов. — Все прошло, как планировалось. Народу было чуть

меньше, чем в прошлом году, но мероприятие посетили не все желающие, поэтому к нам
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поступает по телефону много вопросов.

Елена ГРИНЕВА.
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